

Allen Verwandten, Bekannten, Freunden und Nachbarn danken wir für die herzliche Anteilnahme und die vielen Zeichen der Verbundenheit, die wir zum Abschied von unserer lieben Mueti

Lise Schwarz-Bühler

erfahren durften.

Ein besonderer Dank geht an:

- die Pflegenden und das ganze Team des Alterszentrums Rosengarten für die liebevolle und einfühlsame Betreuung
- alle, die unsere Mueti in ihrem geliebten Zuhause mit dem wunderschönen Garten besucht haben und die ihr in den letzten Monaten mit einem Besuch im Rosengarten viel Freude bereitet haben
- Pfarrerin Christa Gerber für die persönlichen, einfühlsamen und tröstenden Abschiedsworte
- alle für die persönlichen und tröstenden Worte, gesprochen oder geschrieben, die Blumen sowie die zahlreichen Spenden